

Consulta confirma unidad de chilenos

Santiago, Chile, enero 5 (AP). (Por Carlos Cisternas). La prensa se refiere hoy con entusiasmo al resultado de la consulta nacional de ayer, que favoreció ampliamente al gobierno, al tiempo que especula sobre sus efectos en la política interna y exterior de Chile. "Chile ganó por paliza a las Naciones Unidas", titula en su primera plana el diario "La Tercera".

"Chile reafirmó soberanía: si: 75 por ciento, Naciones Unidas: 20 por ciento", es el titular principal de "Las Últimas Noticias".

"Categorica respuesta ciudadana", señala "El Mercurio". Por su parte, el diario "El Cronista", del gobierno, dice: "Chile dijo si".

De acuerdo a los cómputos entregados anoche por el gobierno, el 75 por ciento de más de cinco millones de votantes sufragó en favor del régimen de las fuerzas armadas.

La votación fue a través de una cédula que pedía el respaldo para el presidente Augusto Pinochet, frente a la condena de las Naciones Unidas por presuntas violaciones del régimen a los derechos humanos. Tam-

— Pasa a la página 45 —

Fuerzas de seguridad buscan a Herrera Ibarguen con cautela

Guatemala, enero 5 (Latín). Las fuerzas de seguridad continúan intensamente la búsqueda del secuestrado ex ministro de Relaciones Exteriores y consejero de Estado, Roberto Herrera Ibarguen, pero con cautela, dijo el viceministro de Gobernación (Interior) Carlos Enrique Sandoval. La afirmación tuvo lugar luego de una reunión con el pleno del Consejo de Estado, para informar sobre la marcha de la investigación.

"Las investigaciones continúan" dijo el funcionario, pero agregó: "no se quiere poner en peligro la vida de Herrera Ibarguen".

El Ejército Guerrillero de los Pobres, se adjudicó el martes la autoría, tanto del secuestro de Herrera, como del asesinato de Luis Canella Gutiérrez, el 13 de diciembre cuando quisieron secuestrarlo en la zona que de esta ciudad.

Según voceros policiales el EGP no es sino una organización de "veteranos guerrilleros que no ejercen como tales, pero que se

ha convertido en delincentes comunes de peso", por la experiencia que tienen.

Esta organización, nacida a luz pública luego del terremoto del 4 de febrero de 1976, se ha hecho responsable de varias acciones. El primer boletín que se conoce, data del 6 de abril de 1976, en que se adjudicaron el asalto al almacén "El Bisonte", un almacén especializado en venta de armas.

El 21 de abril, dieron a conocer su primer boletín con la efígie del "Che" Guevara, y en él informaban del asesinato del coronel Elias

— Pasa a la página 28 —

2 muertos en asalto policial a secuestradores en Colombia

Bogotá, enero 5 (AP). (Por Javier Baena). Agentes secretos de la policía tomaron hoy por asalto un escondite de secuestradores, quienes resistieron el ataque de los policías, dieron muerte a un detective y asesinaron encadenado a su rehén, según informó el Departamento Administrativo de Seguridad (DAS). El escondite fue descubierto esta mañana por detectives del departamento de seguridad en el barrio San Antonio, en el sur de la ciudad. Allí estaba cautivo el comerciante Jaime Cardona Ramírez, quien había sido secuestrado en Bogotá en noviembre del año pasado.

El asalto contra la vivienda fracasó, pues los bandidos se hicieron fuertes y repelieron con

nutrido fuego el intento de los detectives de rescatar sano y salvo a Cardona Ramírez.

Durante el asalto, además de morir el detective y el rehén, resultaron heridos otros dos detectives y fueron capturados tres hombres y una mujer, al parecer delincuentes comunes.

Volpini es el nuevo redactor-jefe de "L'Osservatore"

Ciudad del Vaticano, enero (DPA) El escritor Valerio Volpini, de 54 años, tomó hoy posesión de su cargo como redactor jefe del diario oficial vaticano "L'Osservatore Romano".

Volpino reemplazó a Raimondo Manzini, de 76 años, quien se hizo cargo de la dirección del diario en 1960.

Desde hace tres meses Volpini se preparaba en la redacción del periódico para su nuevo cargo.

El único diario del Vaticano, que tiene ya 118 años de vida, es dirigido por un laico, tradición que continúa.



NUEVO GABINETE. Ankara, Turquía, enero 5 (AP). El primer ministro turco Bulent Ecevit anuncia su nuevo gabinete frente al Palacio Presidencial.



EN BANQUETE. Francia, enero 5 (AP). El presidente Valéry Giscard d'Estaing y su colega norteamericano Jimmy Carter, con la señora Anne-Aymée Giscard d'Estaing saludan a sus invitados a un banquete en el versallesco palacio del Gran Trianon.

Se perfila fin de la huelga de bomberos en Gran Bretaña

Londres, enero 5 (DPA). Parece perfilarse un fin de la huelga de bomberos británicos, que dura ya casi ocho semanas. Prosiguieron hoy en Londres las negociaciones entre empleadores y sindicatos, después de haberse pronunciado ayer la presidencia de sindicatos por una aceptación de la oferta de los empleadores. Con ello han perdido los bomberos las esperanzas de lograr un aumento salarial superior a un diez por ciento. En un principio exigían un aumento de un 30 por ciento, mientras que las autoridades locales ofrecían un aumento inmediato de un diez por ciento y una equiparación con los ingresos medios de trabajadores espe-

cializados para antes de noviembre de 1979.

Un bombero cualificado gana actualmente en Gran Bretaña 65 libras esterlinas (unos 120 dólares) por semana. Un trabajador de la industria, 79 libras (unos

— Pasa a la página 28 —

Carter subrayará vínculos de E. U. y aliados con visita a CEE

Bruselas, enero 5 (AP). (Por Carl Hartman). Como paso final de su primera gira por el exterior, el presidente norteamericano Jimmy Carter subrayará mañana los vínculos existentes entre los Estados Unidos y sus principales aliados de Occidente con una visita sin precedentes a la sede de la Comunidad Económica Europea. "El compromiso del gobierno y el pueblo norteamericanos para con la seguridad europea es absoluto", expresó el mandatario en París.

En Bruselas, tiene previstas 6 horas y media de conversaciones con el rey Balduino y funcionarios belgas, líderes de la CEE y autoridades de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN).

OTAN). Será el primer presidente norteamericano en visitar Bériymont, el edificio de acero y vidrio que aloja en sus 13 pisos las oficinas centrales de la Comisión

— Pasa a la página 28 —

Estricto control en Londres tras asesinato de líder de OLP

Londres-Jerusalén, enero 5 (DPA). La policía londinense intensificó las medidas de seguridad en torno a las representaciones árabes e israelíes en la capital británica, ante posibles actos de represalia por el asesinato ayer de Said Hammami, líder moderado de la Organización de Liberación de Palestina, portavoz jefe de la OLP para Europa Occidental. La "OLP" en una declaración publicada en Beirut anunció que no permanecerá inactiva ante "el derramamiento de la sangre de un revolucionario". Hammami fue baleado por un desconocido en su oficina, instalada en la sede de la Liga Árabe en Londres.

La declaración de la "OLP" hace responsable del asesinato al gobierno de Londres, mientras no sea identificado el asesino.

Hammami se pronunció siempre, durante los últimos años, en su oficina, instalada en la sede de la Liga Árabe en Londres.

— Pasa a la página 28 —



PINOCHET. Santiago, enero 5 (AP). Miles de personas vitorearon al presidente Augusto Pinochet durante su discurso, en el que hizo un llamado a los países para trabajar sin descanso y a "los terro-

ristas y los violentistas fuera del país". La ceremonia se efectuó frente a la sede del gobierno, ante la que sus partidarios celebraron la victoria en la Consulta Nacional.